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Дорогие наши мамы, бабушки, уважаемые 
учителя,сотрудницы школы, милые одноклассницы! 

Все эти цветы – вам!



ПОЗДРАВЛЯЕМ С 8 МАРТА

Поздравим женщин с 8 марта
И скажем тёплые слова,
Здоровья больше пожелаем,
И чтобы жизнь светла была!
Вручим цветы в большом                     

букете,
Попросим быть такими, как 

всегда.
Пусть видится вам жизнь, 

лишь в ярком цвете.
Не будет жизнь унылой 

никогда!

Игорь Паксюткин (8 «В») 



Наши девочки самые лучшие!
Многие из них уже добились больших успехов!

Наши корреспонденты  (У.Калинина, М.Юкина, К.Авина, В.Чурсанова) взяли 
интервью у наших школьных знаменитостей

БУДУЩАЯ            ЗВЕЗДА?
Музыка играет важную роль в нашей повседневной жизни.

Мы слышим её в фильмах, дома, на мероприятиях,

а кто-то занимается ей профессионально. У каждого

из нас есть свой кумир, свой самый любимый певец

или певица. И мы взяли интервью у нашей

одноклассницы и будущей звезды Анастасии Соколовой.

Она поёт в ансамбле и занимается сольным эстрадным 

пением.

- Почему ты решила заняться вокалом?

— Я была любознательным ребёнком, занималась рисованием, 
танцами, ходила в бассейн. На тот момент в садике заметили, 
что я хорошо пою, поэтому мама отвела меня на занятия по 
эстрадному пению. А осознанно я занимаюсь с третьего класса, 
и именно тогда я поняла, чего хочу достичь в пении.



- Мы знаем, что на занятия уходит много времени. Как тебе удаётся совмещать учёбу 

и вокал?

— Я хожу на вокал по средам, пятницам и субботам, так что времени хватает.  

А в свободное время я люблю заниматься рукоделием или уборкой квартиры.

- Ты поёшь и сольно, и в ансамбле. А как тебе больше всего нравится?

— Я очень люблю петь в ансамбле, потому что менее страшно выступать на 

сцене. А ещё мне нравится, что в ансамбле можно построить движения и 

композицию. Мне очень нравится исполнять песню "Рисуй со мной".

- Нам было бы очень страшно находиться перед публикой на сцене! Какие чувства 

испытываешь, когда выступаешь?

— Конечно же, перед выступлением я сильно волнуюсь. Но когда я выхожу на сцену, 

то мне становится легче, я получаю удовольствие, общаясь со своими слушателями. 

Особенно мне нравится исполнение песни "Сестра по духу".

- Настя, а кто вдохновляет тебя?

— Мне очень нравится женская корейская 

группа TWICE, в ней состоят 9 участниц. Мне 

нравится их позитивный настрой в песнях и в 

жизни, а также они хорошо танцуют и говорят 

на разных языках. Я хочу быть похожей на них.



- Ты достаточно давно занимаешься пением. Какой был самый сложный конкурс? 

Чего ты достигла?

— Самым сложным был областной конкурс "Дельфийские игры". Там я заняла два 

третьих места за сольную песню и за выступление ансамбля.

- Настя, представь, что тебя попросили выступить перед пришельцами из другой 

галактики. Какой репертуар ты бы подобрала?

— Это интересный вопрос. Я думаю, что я бы исполнила песню "Dreams come 

true". В этой песне как раз говорится про инопланетян.

- Настя, ты планируешь связать свою жизнь с пением? Хочешь ли ты петь на сцене в 

будущем?

— Нет, не планирую. В следующем году я выпускаюсь с вокала, поэтому 

продолжать петь я не буду. Единственное, я буду ходить, если меня позовут на 

концерт.

- Профессионально петь ты не планируешь? Какова же роль пения в твоей жизни?

— Я занимаюсь вокалом для души, для удовольствия. Также это полезно для 

здоровья, ведь я тренирую свои лёгкие.

А мы-то думали, что Настя собиралась стать звездой эстрады... Думали, что будем 

хвастаться всем, что учились с ней в одном классе... Очень жаль! Может, Настя ещё 

передумает?





Наша чемпионка
Наша школа находится в старом здании, у нас

нет современного спортивного зала. Но несмотря

на это, многие ученики и выпускники занимаются 

спортом. Конькобежец, бронзовый призёр двух 

чемпионатов мира Александр Румянцев, игрок 

хоккейной команды «Водник» Артём Петухов, член 

молодёжной сборной страны по хоккею с мячом 

Владислав Кутузов не так давно бегали по коридорам 

нашей школы. Парусный спорт, настольный теннис, волейбол, хоккей с мячом –
любимые виды спорта наших ребят. 

А вот чемпионкой России среди юниоров в прошлом году стала Арина Ермолина, 
ученица 9 «А» класса. Как вы думаете, в каком виде спорта? Арина – меткий 
стрелок из пневматического оружия!

Мы встретились с чемпионкой и попросили  ответить на наши вопросы.

- Арина, ты такая хрупкая, изящная! А тут пистолеты, винтовки… Как тебе пришло в 
голову заняться именно стрельбой?

- Я сама этого не ожидала! Когда мне было 11 лет, мы с папой ходили в гости, а по 
дороге случайно увидели объявление о наборе в группу. Вот решила попробовать.



• - Всё-таки девочке трудно в таком мужском виде спорта?
• - Стрельба – морально и физически нелёгкое занятие. Надо уметь владеть своими 

эмоциями. Также очень важны дисциплинированность, выносливость. 
Обязательна ответственность, ведь оружие – это не шутки!. Но главное – желание 
заниматься, а оно у меня есть.

• - Нам кажется, что сейчас многие ребята заинтересуются стрельбой. Расскажи, 
пожалуйста, как проходят тренировки.

• - Сначала проходит небольшая разминка. Потом 30 минут тренировка с оружием 
без патрона, после чего приступаем к стрельбе и заканчиваем общефизической 
подготовкой. Основное место моих занятий – тир «Старт» в Соломбале и 
стрелковый клуб «Поморье».У меня два тренера: Анатолий Владиславович 
Урасков (с ним я начинала) и Александр Петрович Поздеев.

• - Арина, мы твои фанаты! Вот интересно, на кого ты равняешься в спорте? Есть ли 
у тебя кумир?

• - Не могу сказать, что прямо кумир… Но я часто смотрю повторы соревнований 
высокого уровня, наблюдая за Виталиной Бацарашкиной. Также, когда на 
тренировках присутствует наш архангельский стрелок Леонид Екимов, стараюсь 
смотреть за его работой с пистолетом.

• - Давай теперь поговорим об успехах. Чего ты уже достигла и чего ещё хочешь 
достичь?

• - Главной моей победой является первое место на Всероссийских соревнованиях 
по пулевой стрельбе среди юниоров в упражнении «Пара смешанная». Всего у 
меня 13 золотых медалей, 9 серебряных и 5 бронзовых. Сейчас я являюсь 
кандидатом в мастера спорта, но понимаю, что могу и больше. Стараюсь активно 
тренироваться, чтобы получить разряд мастера спорта.



- Да, наград у тебя много! А бывают какие-нибудь интересные случаи 
во время соревнований?

- Интересны сами соревнования!  Поездки в разные города, общение с 
новыми людьми… На одних соревнованиях я познакомилась с 
девочкой из другого города, и мы до сих пор общаемся.

- Арина, скоро у тебя экзамены, поэтому теперь вопрос, который 
интересует всех девятиклассников, независимо от того  занимаются 
они спортом или нет. Как ты всё успеваешь?

- О, это сложный вопрос! Из-за того, что в девятом классе надо 
готовиться к экзаменам, я иногда не успеваю ходить на тренировки. 
А иногда и сил нет. Но я стараюсь находить возможность  и 
посещать занятия. В данный момент для меня главное – хорошо 
сдать экзамены. А после буду ставить для 
себя новые цели.

Спасибо, Арина! Гордимся тобой! Желаем
тебе успехов в спорте и учёбе!
А нашей школе желаем появления нового 
спортзала или хотя бы спортивной площадки, 
где будет заниматься ещё больше ребят. 
Может, они тоже станут чемпионами…



Наши ученики поздравляют                      
своих мам с праздником!

Моя мамочка любящая!
Всегда в трудностях помогает!

Моя мама заботливая! Она делает для 
меня всё. Мама поддерживает меня в 

трудную минуту, и я её тоже.

Моя мама относится ко мне хорошо.
Она заботится обо мне, любит меня.         
Я люблю свою мамочку!

Наша мама добрая, хорошая.
Она возит нас в гости, делает

нам подарки и причёски.



Красивая, хорошая, любимая –
это про мою маму. 

Я маму очень люблю! Она милая, 
добрая, трудолюбивая, всегда во 

всём меня поддерживает, уважает.

Моя мама очень добрая, заботливая, 
не жалеет денег, когда я болею. Я очень
счастлив, когда мама радостная, с хорошим 
настроением. Моя мама самая лучшая!

Наша мама нам всё 
покупает, вкусно готовит 

хлеб с сыром.                                 


